



Providerneutrale Befragung bezüglich Interesse an echtem Glasfaser-Internet in der Gemeinde Hohenzell

Sehr geehrte Hohenzellerinnen und Hohenzeller!

Wir bemühen uns ständig um die Errichtung sowie den Ausbau einer Glasfaser- Infrastruktur für eine stabile, sichere und vor allem schnelle Internetverbindung in Hohenzell, speziell in den Randgebieten unserer Gemeinde. Mit dem Anschluss an ein Glasfasernetz wird der Internetzugang auch für Privathaushalte auf den derzeit höchstmöglichen Standard gebracht.

Was bedeutet das Glasfasernetz für Sie?

Mit "Fiber To The Home" (FTTH) wird die Glasfaserleitung bis in Ihr Haus/Ihre Wohnung geführt. Durch das moderne Glasfaserinternet werden Download-Raten von bis zu 300 Mbps und Upload-Raten von bis zu 100 Mbps möglich. Internet mit Highspeed, Fernsehen in Full HD und Telefonie mit höchster Sprachqualität – das gibt es alles gleichzeitig über einen Anschluss.

Welche Art von Internet- oder Telefonanschluss verwenden Sie?

Festnetz von A1 – Telekom Mobilfunklösung WLAN Funk

Welche Geschwindigkeit haben Sie im Schnitt zu „Stoßzeiten“?

Abend, Wochenende (überprüfbar unter www.netztest.at). Diese Frage ist nicht verpflichtend auszufüllen.

Festnetz/Kabel _____ Mbit/s Download _____ Mbit/s Upload

Mobilfunk _____ Mbit/s Download _____ Mbit/s Upload

Ich interessiere mich für folgende Produkte:

Glasfaserinternet (FTTH) TV via Glasfaser Telefonie (anstatt vorhandener Telefonie)

Bei der Anschlussadresse handelt es sich um ein:

Einfamilienhaus Mehrparteienhaus Unternehmen Landwirtschaftsbetrieb

Wie viel wären sie bereit zu bezahlen, wenn sie schnelles und unlimitiertes Internet erhalten können?

Kinder, Schule, Bildung, Senioren, (Hauskrankenpflege, Streaming, ...) - Die aktuellen Kosten (z.B. 22,90 € + Servicepauschale für Festnetztelefon sowie Kosten für allfällige LTE Webcubes entfallen dann). Sind für Sie eine einmalige Anschlussgebühr von ca. 300 € vorstellbar sowie Monatsgebühren von etwa 40 € (für echte 100/50 oder auch 50/50 Mbit/s inklusive Festnetzgrundgebühr)?

JA, absolut

Nein



Ab 60% positiver Interessensbekundungen besteht die Chance in ihrem Ortsteil einen Provider zu suchen bzw. zu finden. Die unten angeführte Interessens-Bekundung ist noch kein Vertrag, sie dient aber unserer Gemeinde als Stuserhebung, um mit Providern in Kontakt treten zu können, und um Planen zu können, wo der Ausbau am dringendsten erforderlich ist.

Titel	Vorname	Nachname	Nachg. Titel
Straße		PLZ/Ort	
E-Mail		Telefonnummer	
Anschlussadresse (Straße, PLZ/Ort)			

- Der Provider, mit dem unsere Gemeinde in Kontakt tritt, darf mir bis auf Widerruf Unterlagen zusenden.
- Ich stimme der Übermittlung der im Zusammenhang mit dem Breitbandausbau in unserer Gemeinde an die Arbeitsgruppe bekannt gegebenen bzw. bei diesem anfallenden personenbezogenen und gemäß Datenschutzgesetz 2000, BGBl. I Nr. 165/1999 i.d.g.F., automationsunterstützt verarbeiteten Daten an die Fiberservice OÖ. Datenverbundsystem, § 7a FiG sowie ausschließlich zur Erstellung von Statistiken ausdrücklich zu. Ein Widerruf meiner Zustimmung ist durch eine Information an die Gemeinde Hohenzell (E-Mail: gemeinde@hohenzell.ooe.gv.at oder telefonisch 07752/85715) jederzeit möglich.
- Ich bin an einem Glasfaser-Internet nicht interessiert!

Hohenzell, am _____ Unterschrift: _____

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Interesse!

Der Bürgermeister
Thomas Priewasser

